

COMISIÓN ACADÉMICA

FACULTAD DE HUMANIDADES

Reunión celebrada el día 24 de febrero de 2021 para tratar los siguientes puntos recogidos en el orden del día:

1.- Informe del decano.

Se indica que algunos miembros de la comisión no pueden asistir por estar celebrándose una reunión del departamento de Filología.

Comenta la aprobación del Reglamento por parte del Consejo de Gobierno, lo que permitirá ir constituyendo las comisiones establecidas.

En el Consejo de Gobierno se ha modificado la admisión estudiantes de primero, en el grado de Humanidades, para dejarla en 65.

Indica que se ha establecido un nuevo calendario electoral.

Comenta la propuesta sobre un máster de gestión cultural, que realizarán varias universidades andaluzas.

2.- Becas D-UAL.

El objetivo es integrar la formación profesional con el final del grado. Faltaba nuestra facultad por incorporarse.

Este año se dispondrá de dos becas.

El decano indica el procedimiento de selección por parte de la universidad y de la empresa.

Los distintos coordinadores exponen cómo se han establecido las equivalencias entre las competencias de las asignaturas y de las prácticas.

La distribución de las prácticas y los grados se ha hecho de forma provisional este año.

Carina Tripiana agradece, en nombre de la Delegación, que se pueda contar con estas becas para el estudiantado.

3.- Reconocimiento de créditos y recursos presentados

El secretario informa sobre el procedimiento. Aratíes traslada los expedientes al secretario. El secretario o la vicedecana de ordenación remiten los expedientes a los coordinadores de título o de prácticas.

A continuación, el secretario comenta los diferentes expedientes de reconocimiento de créditos y los recursos presentados, así como la normativa vigente.

Se aprueba trasladar esos expedientes a los coordinadores correspondientes para que estos los remitan antes del 5 de enero.

4.- Ruegos y preguntas

Antonio Acosta solicita que en la medida de lo posible las comisiones se reúnan a partir de las 14 horas. Señala también que en las calificaciones de los estudiantes Erasmus no hay una tabla común de convalidaciones.

El decano señala que la comisión de movilidad puede encargarse de esta cuestión.

Finaliza la reunión a las 12'05.



ASISTENTES:

Antonio Acosta Sánchez
Blasina Cantizano Márquez
Gloria Espinosa Spínola
Mónica Fernández Amador
Ana María Ferrer Cañizares
Javier Fornieles
Francisco Gil
José Luis López Castro
María Juana López Medina
Rafael Quirosa-Cheyrouze
José Carlos Redondo Olmedilla
Susana Ridao Rodrigo
María de la Paz Román Díaz
Carina Tripiana García

Excusa su ausencia Francisco Álamo